

Lomé, Togo, 31 juillet (Infosplusgabon) - Les autorités togolaises ont décidé de la réouverture samedi 1er août, de l'aéroport international de Lomé, a-t-on appris de sources officielles ce vendredi, dans la capitale togolaise.

Cette ouverture, qui fait suite à la prise de plusieurs mesures de sûreté aéroportuaire et sanitaires, ainsi que des discussions avec les acteurs du secteur des transports aériens pour cause de coronavirus, se fera sous plusieurs contraintes.

Selon un communiqué officiel du gouvernement rendu public jeudi soir, les voyageurs au départ et à l'arrivée à Lomé doivent subir un test PCR COVID-19, moyennant une somme de 40 000 F CFA.

L'aéroport de Lomé, qui s'est préparé à cet effet, dispose d'un laboratoire performant et moderne pour réaliser ces tests dont les résultats peuvent être fournis en 24 heures, rassure le directeur général de l'Agence nationale de l'aviation civile (ANAC), le colonel Dokissime Gnama Latta.

Ce dernier informe également que des mesures sont prises en ce qui concerne le respect de la distanciation sociale, le port du masque, la désinfection de l'aérogare et des avions.

Aussi, a-t-il souligné qu'il a été convenu avec les compagnies de transport aérien, l'installation d'un système de renouvellement de l'air dans l'avion chaque deux minutes.

Toutes les compagnies qui desservent Lomé, a confirmé le directeur général de l'ANAC, ont fourni leur plan de lutte anti-COVID avant l'autorisation de reprendre le trafic.

D'ores et déjà, ASKY, qui a pour hub Lomé, la capitale togolaise, ainsi que Brussels Airlines et Air Côte d'Ivoire, sont déjà sur la liste des tout premiers à annoncer leurs vols aux premiers jours de la réouverture de l'aéroport international de Lomé.

Pour éviter trop de contacts humains, presque tous les services de l'aéroport sont digitalisés. Objectif, soulignent les autorités de l'aéroport, éviter les contaminations et la propagation de la pandémie suite à la réouverture de l'aéroport.

L'aéroport de Lomé, qui a subi des travaux d'extension en 2016, rappelle-t-on, a une capacité de traitement de deux millions de passagers par an, mais n'a pas encore atteint cet objectif

malgré les hausses du trafic dues surtout à ASKY qui a choisi Lomé comme son hub. Il accueille une quinzaine de compagnies aériennes, dont ASKY, Ethiopian Airlines, Air France, Air Côte d'Ivoire, Air Burkina, CEIBA et très prochainement Turkish Airlines.

FIN/ INFOSPLUSGABON/BVC/GABON2020

© Copyright Infosplusgabon